

< 2023 大会結果 >

■ 関東大会予選 (4 月)

1 回戦 世田谷総合 51 - 53 渋谷教育学園渋谷

■ インターハイ予選 (5~6 月)

1 回戦 シード

2 回戦 世田谷総合 66 - 55 学習院

3 回戦 世田谷総合 72 - 58 東洋大京北

4 回戦 世田谷総合 51 - 138 保 善

今年の 3 年生は 1 つ上の部員がいなかったため、1 年生のときから自分たちだけで大会に出場してきました。その点においては他校の部員よりもラッキーだったかもしれません。しかし、普段の対人練習は人数的に 5 対 5 ができず、2 対 2 や 3 対 3 を中心に取り組んできました。それでも 10 人以上いた 2 つ上の O B たちが、卒業後も日常的に顔を出してくれたため助かったことも多かったです。



ところで、顧問としては部員たちに“バスケットはやっぱり楽しい！”とか“仲間ってやっぱりすばらしい！”ということを実感しながら引退して行ってほしいと考えて指導しています。その点については、写真の中の部員たちの表情がそれを物語っているのではないかと思います。中には「引退したあとも今まで通り部活に出ていますか？」と聞いてくる部員もいましたが、そこまでバスケットを好きになれと言った覚えはありません笑

インターハイ予選の裏話になりますが、2 回戦が終わった後で 1 人の 3 年生が 3 回戦は英検を受けるので試合には行けないと言ってきました。どうしても進路に必要とのことでした。彼はそれまでの試合で一度もコートに立っていないので、もし 3 回戦で負けたら試合に出ることなく引退する状況になったわけです。仮にそのことを 2 回戦の前に言っていたら、恩情で試合に出してもらえたかもしれなかったのに。個を優先させない彼のすばらしい人間性を感じ取ると同時に、彼のためにも“絶対に負けられない！”という想いを部員たちが強く持って 3 回戦を戦ったことは言うまでもありません。そして見事に格上のチームに勝利！・・・“あっぱれ！世田谷男子バスケット部”